

Forums pour les consommateurs

## Prise de sang THC. HELP

Par Profil supprimé Posté le 16/10/2019 à 14h50

Bonjour,

Cela fait maintenant 5 jours que je ne fume plus de résine de cannabis car mes parents s'en sont aperçus. Ils souhaitent me faire une prise de sang assez rapidement et jai peur que les résultats soient positifs.

Je fumais environ 6 joints par jour et jai arrêter depuis 5 jours.

Jaurais aimé savoir si la prise de sang peut révéler des traces de thc ?  
La prise de sang aura lieu dans 2 jours soir une semaine après avoir arrêté.

Merci de votre aide...

## 2 réponses

---

Moderateur - 17/10/2019 à 15h20

Bonjour loupblanc,

Comme vous étiez consommateur régulier vous avez stocké du THC et un autre métabolite, le THC-COOH. Ces métabolites se relibèrent progressivement dans l'organisme en vue de leur élimination. Ils repassent dans le sang et peuvent être dépistés à cette occasion. Donc oui vous pouvez être encore dépisté positif dans le sang malgré votre arrêt. Et si le dépistage a lieu dans l'urine c'est certain.

Après, cette information selon laquelle vous fumez du cannabis, vos parents l'ont déjà et un test de dépistage ne leur apportera pas vraiment d'informations supplémentaires.

Cordialement.

Profil supprimé - 18/10/2019 à 05h45

VOICI LE TABLEAU DES DURÉES DE POSITIVITÉ  
<http://www.drogues-info-service.fr/ues/Tableau-des-durees-de-positivite>